

Cercle d'Éscrime

14 tireurs inscrits et 8 podiums lors des championnats départementaux du 21 janvier !

Bravo à nos championnes départementales : Elsa Malingrey en Pupillettes, Elisabeth Rauch en Vétérans 1.

Klara Neutzner 2^{ème} en Pupillettes, Axel Bierling 2^{ème} en Pupilles, Alexia Aufrère 3^{ème} en Minimes, Bertrand Mathis 2^{ème} en Vétérans 1, Philippe Sastre 2^{ème} en Vétérans 2, Manfred Neutzner 3^{ème} en Seniors, Arnaud Kalmbach 3^{ème} en Benjamins (championnat départemental du 6/11/11).

Le Club d'Éscrime de Geispolsheim a répondu présent aux différents rendez-vous du calendrier sportif et a enregistré quelques beaux résultats. Au championnat d'Alsace minimes, Alexia Aufrère termine 3^{ème} ainsi que l'équipe garçons. Alexia et Mathieu Schwartz essaieront, mi-février à Thionville, de se qualifier pour les Championnats de France.

Un grand bravo tout particulièrement aux pupille(tte)s qui, pour leur première compétition, se sont montrés brillants en occupant les trois marches du podium. Elsa Malingrey 1^{ère}, Klara Neutzner 2^{ème} et Axel Bierling 3^{ème} au tournoi des marchés de Noël à Colmar (17/12/11).

Le 2 décembre, le CEG était également au rendez-vous du Téléthon en organisant un tournoi amical adulte. Vingt-cinq escrimeurs venus des clubs de la région (Mutzig, Erstein, Sélestat, Strasbourg, Colmar, Geispolsheim) se sont affrontés durant ce tournoi. Sport et solidarité au service d'une grande cause.

Le 15 décembre, les 40 jeunes tireurs du club se sont retrouvés autour d'un goûter festif et ont croisé le fer au cours de deux compétitions amicales organisées à cette occasion. L'ambiance était chaleureuse et le chocolat... chaud !

Toutes les infos et tous les résultats peuvent être consultés sur le site du club : geis.escrime.free.fr